

**TOP 1 Theater am Puls - Vertragsverlängerung
Vorlage: 602/2008**

Sitzungsverlauf:

Der Vorsitzende betont einleitend den Wert der Einrichtung für das kulturelle Leben in Schwetzingen. Sicher habe es die ein oder andere Querele im Zusammenhang mit dem Vereinshaus gegeben. Dies sei in verschiedenen Gesprächen aber durchaus lösbar gewesen. Gerne sei die Stadt auch bereit, während Vorstellungen des Theaters bei Bedarf auch andere Räume anzubieten, wenn der Mehrzweckraum dann nicht nutzbar sei.

Stadtrat Kern möchte wissen, ob der Vertrag ein Hindernis sei, wenn es zwischenzeitlich gelänge, bessere Räume für das Theater aufzugreifen. Dies wird vom Vorsitzenden klar verneint. Hier spreche er sicher auch im Namen der im Publikum anwesenden Vertreter des Theaters, die Verbesserungen sicher begrüßen würden.

Beschluss:

1. Das Mietverhältnis des Theaters am Puls im alten Straßenbahndepot des Bassermannhauses wird um 5 Jahre, bis zum 31.12.2013, verlängert.
2. Die Verwaltung wird ermächtigt, entsprechende Verträge abzuschließen.
3. Vorbehaltlich der Haushaltsberatung des Gemeinderates, verbleibt es bei der Bezuschussungspraxis von jährlich 16.000 EUR.

Ja 12 Nein 0 Enthaltung 0 Befangen 0

